
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 138 del 03/09/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dalla consigliera Garnier in merito 
ad aree di rimessaggio camper.

(Risponde Alessi Filippo)

    

Premesso

Vista  l’ordinanza di  demolizione d’ufficio di  opere abusive n.1106/PF04 del  30.03.2018 a 
seguito dell’acquisizione gratuita al patrimonio comunale delle opere eseguite in assenza di 
permesso di costruire e relative pertinenze urbanistiche; 

Considerato 

l’invito ai camperisti di lasciare l’area sita in via Cordoba d’Argentina entro il 18.07.2018 e 
molti sono già andati via; 

Visto

la raccolta di firme dei camperisti depositata in data odierna al protocollo del Comune di Prato 
con n.2018/0112231;

Interrogo la S.V.

Per sapere:

1. Perché questa A.C. non si è mai fatta preoccupata di trovare un’area da adibire a 
parcheggio/rimessaggio camper?

2. Se corrisponde a verità che è in corso un progetto per la realizzazione di un area nel 
territorio comunale che ad oggi non è disponibile, non è dato sapere quando lo sarà e 
dove è localizzata? 

3. Perché visto che il camperismo è ormai una forma di turismo itinerante diffusa in tutto 

1 Di 2



Atto n. 138 del 03/09/2018  Consiglio

il mondo con aree adibite a tale scopo Prato ne è priva?

4. Perché i camperisti devono lasciare i loro camper lungo le strade cittadine con tutti i  
rischi che ne derivano oltre che per il mezzo, si tratta di mezzi di valore economico 
importante, anche per i cittadini visto che si tratta di veicoli ingombranti? 

5. Perché  non si  può  dare  un’ulteriore  sospensione  all’ordinanza,  con conseguente 
possibilità di continuare a parcheggiare in questa area in via provvisoria, in attesa di 
una nuova collocazione per i camper?  

6. Come intende questa A.C. risolvere questo problema? 
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